
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
【読み語り ほたるの会の皆様 ７月５日（金）】 
  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木谷小学校 コミュニティスクールだより  令和６年７月５日発行 第 26 号 

コミュニティ・スクール推進員 福田 みき 

ここう交通事故れまでここ

れまでの 

 地域の方から学んだこと 

1 年生 矢原徳子さん 
「おふろおじゃまします」「おやすみなさい」 

2 年生 折川親子さん 
「やぎのグッドウィン」 

3 年生 吉田直代さん「ヨシ」 

 

 ぞうさんが入ったときにウォータースライダー

みたいになっているのがおもしろいです。 

 かわうそのウォータースライダーがおもしろ

くて，わにのおふろがすごいと思いました。 

海ガメのヨシが網にひっかか

っていたのを助けられました。

そして，最後は 3 万７千キロメ

ートル離れた自分の生まれたふ

るさとの海にもどることができ

たことがすごかったです。 

やぎのドッグウィンが絵具

をくちゃくちゃにしたところ

がおもしろかったです。 

マックダフさんがフィット

さんとグッドウィンにプレゼ

ントを買ってきたのでやさし

いと思いました。 



 

 

 

 

 

 

                   

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

4 年生 田阪三依さん 
「パンのかけらとちいさなあくま」 

5 年生 的場眞砂子さん 
「あなのあいたおけ」 

6 年生 横田さえ子さん「自転車物語」 

 小さな悪魔が大きな木を引っこ抜いていたと

ころが大人より力が強くてすごいと思いました。 

 小さな悪魔が「麦を 1 束ください」と言って大

きな1束を作って持って帰ろうとしていたところ

がおもしろかったです。 

 お花がきれいびっくりしま

した。１つの桶に穴が開いてい

たけど花を育てて，道をきれい

にしていてすごいと思いまし

た。 

 自転車は開発された当

初の型や苦労が分かって

勉強になりました。 

 自転車が 1400 もの部品

から出来ていることに驚

きました。 

 手作りの資料がうれし

かったです。 

 毎月第１金曜日を 
児童たちはとても楽しみに
しています。食い入るよう
に見つめる瞳を見ていると
読書の芽が育っているよう
に思います。 
これからもよろしくお願

します。 


